ERÖFFNUNG

10.9.2016

AUSSTELLUNG

30.SAG.WWW MICHAELKIRCHSTRASSE **30.ZAGOJIAM KOPENICKER STRASSE 48/49** BETHANIENDAMM +49 (0)20" 57 87 99 29 DEUTSCHES ARCHITEKTUR ZENTRUM DAZ KÖPENICKER STRASSE 48/49

VIESMANN





UND DEM DAZ-FREUNDESKREIS / BY DAZ CORPORATE PARTNERS







FONDS













hochschule









HALLO4 WIRD ERMÖGLICHT DURCH / IS SUPPORTED BY











SPONSORS

HALLO4 IST EIN PROJEKT VON TAAT IN KOOPERATION MIT / IS A PROJECT BY TAAT IN COOPERATION WITH

TAAT

THEATRE AS ARCHITECTURE

ARCHITECTURE AS THEATRE

11.9. - 18.9.2016

11.9. - 18.9.2016

ARCHITECTURE AS THEATRE THEATRE AS ARCHITECTURE **TAAT**

 $\mathsf{Z}\mathsf{A}\mathsf{G}$

INTERAKTIVE AUSSTELLUNG

ERÖFFNUNG: 10.9.2016, 17 UHR – AUSSTELLUNG: 11.9. - 18.9.2016, MO - SO 17 - 21 UHR
DAZ. KÖPENICKER STRASSE 48/49. 10179 BERLIN

In Zeiten der 'Hyperkonnektivität' treibt das niederländisch-belgische Kollektiv TAAT (THEATRE AS ARCHITECTURE ARCHITECTURE AS THEATRE) die Idee der Architektur als Theater auf die Spitze. HALLO4 ist eine Do-It-Together Theaterinstallation und lässt die Besucher unter besonderen Bedingungen in einer raumgreifenden Holzskulptur aufeinandertreffen.

Zur Eröffnung am 10. September findet ein einführendes Gespräch mit TAAT (BREG HOREMANS/GERT-JAN STAM), MATTHIAS BÖTTGER, künstlerischer Leiter des DAZ, und weiteren Gästen statt. Im Anschluss kann die Installation erlebt werden.

Konzept: TAAT (BREG HOREMANS/GERT-JAN STAM), Dramaturgie: SODJA LOTKER, Design: TAAT in Kooperation mit der ALANUS HOCHSCHULE und der ABERYSTWYTH UNIVERSITY, Produktion: TAAT in Zusammenarbeit mit dem DAZ, SOAP und TAKT/DOMMELHOF

www.daz.de / www.taat-projects.com Foto: Joao Morgado

moz.stoejerq-taat-projects.com Photo: Joao Morgado

Concept: TABT (BREC HOREMANS/GERT-JAN STAM), Dramaturgy: SODJA LOTKER, Design: TABT in cooperation with ALANUS HOCHSCHULE and ABERYSTWYTH UNI-VERSITY, Production: TABT in cooperation with DAZ, SOAP and TAKT/DOMMELHOF

At the opening on September 10th an introductory conversation with TAAT (BREE HOREMANS/GERT-LAN STAM), MATTHIAS BÖTTGER, Artistic Director DAZ, and guests takes place. Afterwards the installation can be discovered.

wood sculpture.

In times of 'hyperconnectivity' the Dutch-Belgian collective TAAT (THEATRE AS ARCHITECTURE AS THEATRE) takes the idea of architecture as theatre to the extreme. HALLO4 is a Do-It-Together-theatre-installation that allows visitors to meet under special conditions in a large-scale

OPENING: 10.9.2016, 5 PM – EXHIBITION: 11.9. – 18.9.2016, MON – SUN 5 – 9 PM

INTERACTIVE EXHIBITION

